

CHATAIGNIER Emile (1882)

Capitaine au 258<sup>e</sup> en janvier. Il était d'abord au 118<sup>e</sup> régiment territorial, dépôt d'Avignon. Lors de la déclaration de guerre, il était en manœuvre après la déclaration, il fut envoyé à Beaulieu, près de Nice, avec son régiment. Il obtint vers la fin d'août un congé pour venir à Lyon mettre ordre à des affaires, puis il fut versé à titre provisoire dans le 258<sup>e</sup> de réserve, avec lequel il partit vers la fin de septembre. Il a été tué autour de St-Mihiel, le 26 septembre, porté disparu. Son corps n'a été retrouvé qu'en février par le lieutenant-colonel commandant le 311<sup>e</sup> infanterie. C'était un ingénieur très capable et très au courant de la fabrication du gaz. Après avoir été directeur des usines à gaz de Cours, Lunel, Carpentras, Arles, il était devenu ingénieur-directeur de celle de Lyon-Vaise, où il avait établi une installation toute moderne. Il avait 52 ans. C'était un fidèle de nos réunions.